

Fecha 09.06.2020	Sección Activo	Página PP-15
----------------------------	--------------------------	------------------------

• ESCALONAR PAGOS DE QUINCENA
SUGIEREN BANQUEROS Y CDMX.

Gobierno de la CDMX y la ABM invitan a olvidar las quincenas

OBSERVAN QUE PAGAR los días 15 y 30 de cada mes provoca aglomeraciones y sugieren cumplir con la entrega de salarios cualquier día del mes

POR GUADALUPE ROMERO

guadalupe.romero@contrarepública.mx

Con una abierta invitación al Consejo Coordinador Empresarial, asociaciones, gremios, mercados y tianguis que operen en la Ciudad de México, la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum y el **presidente de la ABM, Luis Niño de Rivera**, observan que pagar en quincena provoca aglomeraciones y sugieren cumplir con la entrega de salarios a lo largo del mes.

La Asociación de Bancos de México (ABM) y el Gobierno de Ciudad de México, en videoconferencia, presentaron un plan y acuerdos para evitar que la gente acuda a las sucursales bancarias bajo el riesgo de propagación del Covid-19 de cara a la nueva normalidad.

De manera voluntaria, llaman al cambio de días del pago de nóminas y programas sociales, incentivar el uso de canales digitales para realizar transacciones en la capital y el cambio de horario en la apertura de las sucursales, y se disperse al a lo largo del mes para evitar las aglomeraciones los días 15 y 30 de cada mes.

“La diversificación de los días de pago que ya estamos trabajando con distintas

cámaras y empresas de modo que no todos se concentren el día primero y el 15, o dependiendo si toca en viernes, que sea el día previo para que no haya concentración de personas, y estamos en posibilidad de pláticas con otros esquemas que utilizan cajeros automáticos y otros mecanismos para entregar los recursos”, señaló Sheinbaum.

La jefa de Gobierno dijo que se procurará que fuera de las sucursales bancarias con alta demanda de usuarios se habiliten espacios públicos seguros para mantener la sana distancia en la formación de filas.

“Esto tiene como objetivo escalar las entradas de los colaboradores para no saturar el transporte público de la ciudad, es decir a partir del miércoles las sucursales de los bancos tomarán esta modalidad, mientras que las sucursales con alta demanda de usuarios que se habiliten espacios públicos para mantener la sana distancia fuera de estos espacios.”

Sheinbaum Pardo destacó que son cinco acciones fundamentales: promover el trabajo desde casa para los propios empleados; apoyo para ordenar las filas al exterior de los bancos; a partir del miércoles 10 de junio la apertura de sucursales



Fecha 09.06.2020	Sección Activo	Página PP-15
----------------------------	--------------------------	------------------------

será a las 10 horas, y fortalecimiento de los medios electrónicos para disminuir uso de efectivo -como plataformas virtuales y CoDi del Banco de México-.

“Preocupados tanto los directivos de los bancos como el Gobierno de la ciudad por evitar la aglomeración de personas, particularmente en los días de quincena, pero no solo en las distintas sucursales bancarias, estuvimos trabajando en distintas acciones de manera muy coordinada y el día de hoy queremos anunciarle a la ciudadanía, las acciones que estamos haciendo, unas de muy largo plazo, otras

que buscamos que sean de mayor alcance”, expresó.

Niño de Rivera insistió en la importancia de proteger la salud, el orden, la calidad y capacidad de atención a los clientes y usuarios de la banca. ●



LUIS NIÑO DE RIVERA
Presidente de la ABM

A partir del 10 de junio la apertura de sucursales será a las 10 horas y los medios electrónicos se fortalecerán para usar menos efectivo”



La preocupación son las aglomeraciones en los días de quincena. Cuartoscuro